



かみよし

豊岡市立神美小学校・幼稚園

児童数116名 園児数7名 計123名

読書を楽しみませんか

神美小学校では、10月27日～11月9日の2週間を「秋の読書週間」としています。この期間に家族読書をお願いしています。その取組を家族読書カードに記入していただき、その内容を広く紹介することで、読書活動の啓蒙を図ります。学校では、朝の読書タイムに教師も読書をしたり、隙間の時間を利用して読み聞かせを行ったりしています。合わせて市立図書館から本を借りて教室のワークスペースに置いているクラスもあります。10月の学校朝会では、児童が本を手にする機会を少しでも増えてくれればという思いで、低・中・高学年毎に豊岡市の推奨図書を紹介しました。前回の学校だよりの「全国学力・学習状況調査の結果・分析」で「授業以外で読書する時間が少なめであること」が課題であることをお伝えしました。この課題が少しでも緩和されることを願っています。読書の効果は、例えば、「想像力が豊かになり読解力がつく」ことや「集中力が高まる」こと、「語彙力アップ」することなどがあげられます。また、文部科学省委託調査研究で「読書好きな児童生徒ほど教科の学力が高い」という調査結果が得られています。学力の面からも本を読む時間を大切にしたいと思えます。まずは、本を1冊手にとることから始めたいものです。

スポーツの秋 “マラソン大会”

13日（木）に校内マラソン大会を実施しました。子ども達は、沿道の声援に後押しされるように、元気にそれぞれの目標達成に向けてがんばりました。途中のアクシデントに負けず最後まで走り通した人や自己ベストタイムを更新した人、中には、歴代学年1位タイ記録で走り抜けた人もいました。いろいろな思いはあったでしょうが、共通して言えることは、最後まで諦めずに頑張ったことだと思います。温かい応援で、子ども達のがんばりを引き出していただきありがとうございました。



神美幼稚園 “秋祭り”

秋祭りにちなんで、幼稚園のみんなで御神輿をつくりました。良い御神輿ができたので、幼稚園から「とよおかの里」へ、そして森尾地区、小学校を巡回しました。法被を着たカッコいい姿を披露した7名でした。御神輿は10月30日（日）の神美地区文化フェスティバルに出品予定です。



演劇ワークショップ

10月14日（金）に1年生を対象にした「演劇ワークショップ」を中筋小学校の1年生と合同で実施しました。2回目ということで中筋小学校のみなさんとはすぐに打ち解け、スムーズにワークショップに取り掛かることができました。今回は、2校の混合グループで「大縄跳び」や「玉入れ」、「水泳」等のテーマをどのように表現するかという内容でした。様子を見てみると、グループの中でいろいろとアイディアを出し合いながら練り上げていました。自分の考えを伝え、相手の考えを理解しようとする姿があちらこちらで見られました。1回目よりもしっかりとコミュニケーションが取られていました。あと1回予定されていますので、どのような成長が見られるのか楽しみです。



<今後の予定>

- 10月27日（木）読書週間（～11月9日）
- 28日（金）読み聞かせボランティア
観劇「タジマモリのぼうけん」（6年生）
- 29日（土）但馬小学生駅伝競走大会
- 30日（日）神美地区文化フェスティバル
- 31日（月）ランチタイム指導（4年生）
- 11月 1日（火）社会見学（3年生） 豊岡南中学校見学（6年生）
- 2日（水）校外学習（1・2年生）
- 3日（木）文化の日
- 7日（月）委員会活動 校外学習（2年生）
- 10日（木）ネットモラル学習
- 11日（金）卒業・卒園記念写真撮影
- 14日（月）校外学習（2年生）
- 18日（金）サンタクロース会議（2年生） PTA本部役員会
- 22日（火）豊岡南中学校乗入れ授業（6年生）
- 23日（水）勤労感謝の日
- 24日（木）なかよし球根植え
- 25日（金）読み聞かせボランティア 代表委員会
- 28日（月）クラブ活動・3年生クラブ活動見学

※変更になる場合があります。ご了承ください。